



Consejo Andaluz de Colegios Oficiales
de Farmacéuticos

NOTA DE PRENSA

LA FARMACIA ANDALUZA OFRECE SU COLABORACIÓN AL NUEVO CONSEJERO DE SALUD PARA AVANZAR EN LOS RETOS QUE TIENE PLANTEADOS EL SISTEMA SANITARIO

- **Por su accesibilidad y cercanía al paciente –todo los ciudadanos tienen una farmacia a menos de 200 metros de su domicilio- los colegios de farmacéuticos de Andalucía consideran que la farmacia puede jugar un papel clave en la atención a crónicos, descargando al sistema de presión asistencial**
- **Valoran positivamente el inicio de una nueva política farmacéutica marcada por la retirada de la subastas anunciada por el nuevo presidente de la Junta, Juan Manuel Moreno Bonilla, que durante años han castigado a la farmacia andaluza y que suponían un agravio comparativo con el resto de España**

Sevilla, 21 de enero de 2018.- El Consejo Andaluz de Colegios de Farmacéuticos ha ofrecido hoy su colaboración al nuevo Consejero de Salud de la Junta de Andalucía, Jesus Aguirre, para avanzar en los retos que tiene planteados el sistema sanitario, especialmente en la atención a pacientes crónicos y polimedcados. Por su accesibilidad y cercanía al paciente –todo los ciudadanos tienen una farmacia a menos de 200 metros de su domicilio- los colegios de farmacéuticos de Andalucía consideran que la farmacia puede jugar un papel más relevante que el que ha tenido hasta ahora, que descargue al sistema de presión asistencial y mejore su eficiencia.

Con la llegada de un nuevo ciclo político a Andalucía, los colegios de farmacéuticos de la Comunidad confían en que se abra una nueva etapa presidida por una política farmacéutica marcada por la equidad respecto al resto de España y el aprovechamiento de todo el potencial que tiene la farmacia como centro sanitario más accesible y cercano al ciudadano para desarrollar políticas de prevención y detección precoz de patologías, control de crónicos, mejora de la adherencia, etc.

De entrada, la reversión de la política de subastas anunciada por el nuevo presidente de la Junta de Andalucía, Juan Manuel Moreno Bonilla, constituye, en opinión de Antonio Mingorance, presidente del Consejo Andaluz, un estreno favorable. Pacientes y farmacéuticos han pedido reiteradamente al Gobierno de la Junta de Andalucía la retirada de una política farmacéutica que suponía una clara desigualdad para los

pacientes andaluces, que no podían acceder a los mismos medicamentos que el resto de España y que mermaba la capacidad de gestión de la oficina de farmacia.

Para más información, contactar con Manuela Hernández/Tomás Muriel. Gabinete de Prensa. 954 62 27 27/651 86 72 78